

Con prueba de vida, Morena va por un padrón de 10 millones de militantes; servidores de la nación afilian a 140 de 253 diputados



Con el apoyo de tecnología, el grupo parlamentario de Morena va por la afiliación de 10 millones de militantes que deben dar prueba de vida para poder ser parte de su padrón.

Este lunes, el coordinador de los diputados guindas, **Ricardo Monreal Ávila** presumió en sus redes sociales su reafiliación y ser parte del primer millón de militantes que pretende sumar la dirigencia nacional de Morena.

Para ello, uno de los 20 servidores de la nación que se dieron cita desde la ocho de la mañana afuera del recinto legislativo de San Lázaro ayudó a Monreal Ávila a proporcionar sus datos personales en Morena app, apoyados en una tablet.

A través de Morena app, se toman además fotos de ambos lados de la credencial de elector, y una más del aspirante a ser afiliado o reafiliado, con un apartado en el que uno lo hace por voluntad propia, porque nadie lo obliga a hacerlo.

En un siguiente paso de la afiliación, el solicitante debe parpadear varias veces para demostrar que está vivo al momento de su afiliación, como lo que se busca depurar las listas de padrones con cientos y hasta miles de muertos en bases de datos de los partidos políticos.

La foto, puede cambiar varias veces hasta que el militante quede satisfecho con la imagen que quedará en su credencial de material mejorado de PVC. El documento tiene un código de seguridad QR y se puede imprimir un par de minutos después de que se haya concluido el trámite.

Al final del proceso, se entrega la credencial con la leyenda al frente: protagonista del cambio verdadero, el reverso dice que sólo el pueblo puede salvar al pueblo.

Este martes, los siervos de la nación seguirán su campaña de afiliación y reafiliación entre diputados, asesores, personas que acudan a la Cámara de Diputados. Este trabajo partidista comenzó luego de que Andrés Manuel López Beltrán, secretario de organización de Morena se reunirá con la bancada de Morena; los servidores de la nación concluyeron su jornada este lunes a las 6:00 de la tarde. Varios de los siervos de la nación no conocían la Cámara de Diputados, por lo que aprovecharon para tomar fotos en el recinto y selfies individuales y en grupo.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/10/con-prueba-de-vida-morena-va-por-un-padron-de-10-millones-de-militantes-servidores-de-la-nacion-afilian-140-de-253-diputados-134758.html>